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第１回 第２給食センター（仮称）整備計画検討委員会 議事録 

 

 

１ 開催概況 

 (1) 日   時：平成２４年７月２日（月） 10:00～12:15 

 (2) 場  所：給食センター（那の津）給食会館２階会議室 

 (3) 出席委員：竹下委員長，松田副委員長，藤本委員，大石委員，竹田委員，木原委員， 

林委員，井上委員，桑田委員（以上９名） 

(4) 傍聴者数：４名 

 

２ 議事録（要旨） 

 (1)  議題１．委員長，副委員長の選任について 

    竹下委員が委員長に，松田委員が副委員長に選出された。 

 

(2)  議題２．委員会細目の制定について 

 実施の細目について，事務局案のとおりとすることが決定された。  

 

(3)  議題３．福岡市の学校給食の現状とセンター再整備の基本的な考え方について 

  配付資料に基づいて事務局から説明があった。 

 

(4)  議題４．検討委員会のすすめ方について 

   配付資料に基づいて事務局から説明があった。 

 

(5)  議題５．学校給食センター再整備スケジュールについて 

 配付資料に基づいて事務局から説明があり，委員から次の意見等があった。 

  （委 員） 学校現場では給食の受渡しを給食センターから直接ではなく，学校配膳

室で行うわけだから，供用開始前後で学校給食に大きな変更がないのであ

れば，供用開始が４月でも９月でもかまわないと思うが，学校配膳室の改

修とは，具体的にどのような内容なのか。また，新しい給食センターが稼

働することによって，学校ではどのような対応が必要になるのか。 

  （事務局） 新しい給食センターの稼働に伴い，おかずの種類が増えたり，個別食器

が導入され，食缶・食器等運搬用のコンテナが増えることから，ほとんど

の学校でコンテナの設置スペース確保のための改修工事が必要となるが，

４月供用開始であれば，対応できない学校がでてくる。 

  （委 員） 給食当番の人数を増やすなどの対応も必要となる。 

  （委 員） 一般的に，４月は学校の先生方もあわただしい時期かと思われるため，

その状況の中で新しい給食にスムーズに対応できるかが課題となる。 

  （委 員） 学校施設の工事は，生徒への影響が極力生じないよう，夏休み期間に行

われるのが一般的であり，配膳室改修工事も夏休みに行われるべきである。

夏休み期間中に配膳室改修工事を行う場合，４月供用開始では全校の改修
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工事が完了しないというのであれば，供用開始時期は９月とすべきである。 

（委 員） 特に新入生については，アレルギー調査を行わなければならず，４月供

用開始では学校での対応も難しいと思われるので，やはり供用開始は９月

がよい。 

  （委 員） 新入生へのアレルギー調査などは初年度のみの対応ではないはず。第２

センターの供用開始時期の決定までに第１給食センターの供用開始が間に

合わないという現状においては，第２給食センターの供用開始時期を第１

給食センターと同様に９月と決定してもよいが，第３給食センターの供用

開始時期については，第１給食センター配送校の状況を見て，改めて検討

してもよいのではないか。 

  （委 員） 再整備の全体計画で２年おきに順次供用開始となっているが，できるだ

け早く，子どもたちが公平に，新しい給食センターで調理された給食を食

べられるようにするのが望ましい。 

  （委 員） 同時期に全てのセンターを稼働させることは不可能であり，可能な限り

間隔を置かずに供用開始した場合が２年おきということであれば，スケジ

ュールどおりに整備を進めてもらいたい。 

  （委 員） アレルギー対応に差が生じることを考えれば，３センターとも極力早く

整備してほしい。 

  

(6)  議題６．事業候補地について 

 配付資料に基づいて事務局から説明があり，委員から次の意見等があった。 

  （委 員） 福岡県西方沖地震時も液状化の影響はなかったと言うことか。 

  （事務局） 所管局からは，そのように説明を受けている。 

  （委 員） 百道中学校が早良区で唯一配送対象校となっているが，百道中学校へ第

２給食センターから配送する理由はなにか。 

  （事務局） 第２給食センター供用開始時（平成 28 年度）に稼働している各給食セン

ターの供給能力や想定配送時間をもとに，配送対象校を設定している。配

送エリアについては，第３給食センターの整備計画検討時に再度検討した

い。 

  （委 員） 小中連携校の給食は，どこで調理しているのか。 

 （事務局） 小中連携校については，自校方式により給食を提供している。 

        なお，自校方式により給食を提供している中学校は，照葉中学校及び離

島の能古，小呂，玄界の中学校の４校である。 

 

(7)  議題７．基本仕様（案）について 

配付資料に基づいて事務局から説明があり，委員から次の質問が出された。 

（委 員） 第１給食センターの基本仕様と異なる部分はあるのか。 

  （事務局） 現時点では，第１給食センターとの相違点はないが，次回以降，委員か

らご意見をいただきながら，第１給食センターの基本仕様のうち不要な機

能や新たに加える機能を検討し，整理していきたい。 




